

Onomichi Stride

Embracing progress with Determination

Vol.14



令和6年秋の火災予防運動について

秋の火災予防運動は「守りたい 未来があるから 火の用心」を標語とし、11月9日から15日までの一週間、火災から尊い命と貴重な財産を守ることを目的として、全国各地で火災予防に関する様々な取り組みを実施します。

尾道市でも、各種メディアや自治体広報誌等を積極的に活用した広報活動など、効果的に火災予防意識の向上に繋がるよう努めています。



Onomichi Stride コラム

～革新の旋風を巻き起こす!? ルーキーのつぶやき～

こんにちは、ルーキーです。11月になり気温も下がってきましたが、みなさま体調はいかがでしょうか？

ルーキーは食欲の秋ということで、おいしいものをたくさん食べ、体力をつけて訓練をがんばっています(◁)♪さて、これからは空気がとても乾燥し、火災が発生しやすい時期になります。

火災の発生は、日常生活の中でのちょっとした不注意が原因となることがほとんどです。

洗濯物をストーブの上に干していませんか？調理中に火の元から離れていませんか？

寝たばこはしていませんか？このような少しの油断から、大きな火災に繋がってしまいます。

ルーキーは火災予防運動中に、みなさんの火災予防意識の向上のため、消防車や救急車による広報活動や尾道市内の事業所でのビラ配りを実施しますので、みなさまも一緒に火災予防に努めましょう(*^^)v

以上、ルーキーでした。



2024.11.6



ルーキー memo

秋季火災予防運動について

[【https://www.fdma.go.jp/mission/prevention/prevention001.html】](https://www.fdma.go.jp/mission/prevention/prevention001.html)

